



Valencia, viernes 20 de septiembre de 2024

Sr. Presidente y miembros del Rotary Club, Premiados con la Llama Rotaria 2023, miembros del Patronato del Colegio, colegiales y antiguos colegiales, señoras y señores.

En nombre del Colegio Mayor san Juan de Ribera, de sus colegiales, antiguos colegiales, patronato y en el mío propio quiero agradecer muy sinceramente al Rotary Club de Valencia el habernos otorgado este prestigioso premio de la Llama Rotaria en su área de Ciencias.

Mas de 400 colegiales se han formado en este Colegio Mayor desde que inició su andadura en 1916. Algunos de ellos han sido honrados también con el premio de la Llama Rotaria, hoy es el Colegio quien recibe esta distinción. Hay que agradecer de un modo especial a todos los antiguos colegiales y directores que han hecho posible el Colegio a lo largo de su historia, con esta llama se está reconociendo vuestro trabajo.

Otorgar este galardón a una institución centenaria no es premiar una aventura, sino un trabajo hecho, un proyecto consolidado. Es también cargar con una gran responsabilidad a los colegiales que hoy lo forman, a su director y patronato, pero es, sobre todo, apostar para que este sueño siga siendo posible muchos años más.

El movimiento Rotary es una red mundial compuesta por más de 1,2 millones de vecinos, amigos, líderes y personas dedicadas a solucionar problemas, quienes ven un planeta en que las personas se unen y toman acción para generar un cambio perdurable en el mundo, sus comunidades y en sí mismos, así aparece en la web Rotary.

El papa Francisco nos comparte un sueño en su encíclica *Fratelli tutti*: «Anhelo que en esta época que nos toca vivir, reconociendo la dignidad de cada persona humana, podamos hacer renacer entre todos un deseo mundial de hermandad [...] Soñemos como una única humanidad, como caminantes de la misma carne humana, como hijos de esta misma tierra que nos cobija a todos,



cada uno con la riqueza de su fe o de sus convicciones, cada uno con su propia voz, todos hermanos.» FT 8.

Esta es también la misión del Colegio, contribuir al avance de la sociedad por medio de la formación de los jóvenes, detectando y apoyando a aquellos con talento para el estudio, creando un clima propicio, de exigencia, de respeto y convivencia con otros jóvenes con diversas inquietudes y disciplinas.

Esto ha sido posible a lo largo de más de 100 años por el legado de una mujer, D<sup>a</sup> Carolina Álvarez, pero actualmente es posible porque hay personas e instituciones implicadas en que esto siga siendo posible, es también un premio para ellos: Los antiguos colegiales que con sus aportaciones siguen permitiendo que el colegio siga existiendo, la asociación de amigos del Colegio, la Universidad CEU-Cardenal Herrera, la Fundación Asilo de san Joaquín, Caixa Popular y el Ayuntamiento de Burjassot. Gracias a ellos el Colegio puede seguir ofreciendo becas cada año para que se formen en él los jóvenes que serán líderes en la sociedad.

Muchas gracias por este reconocimiento, quiero acabar con una petición, necesitamos que este colegio que se premia hoy siga existiendo muchos años más, necesitamos el apoyo de la sociedad valenciana, necesitamos vuestro apoyo, que nos ayudéis a que el colegio sea mejor conocido y pueda contar con una financiación suficiente para seguir aportando su granito de arena y generar un cambio perdurable en el mundo.

Muchas gracias.